



Exhorta la Comisión Permanente a la Cámara de Diputados a ampliar diálogo sobre reforma constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).-La **Comisión Permanente** exhortó a la **Cámara de Diputados** a ampliar el diálogo para analizar y discutir la reforma al Poder Judicial de la Federación en 8 foros. La oposición exigió que los foros no se transformen en simulación y planteó la posibilidad de que la reforma sea objeto de una consulta popular. También advirtió que esta reforma traerá consecuencias para miles de trabajadores del Poder Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5463?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5463&authkey=!AED69EdYKEen9aw&ithint=video&e=WpOwXx>